



Mitgliederversammlung 2024

Die diesjährige Mitgliederversammlung fand in der Meys-Fabrik statt und war gut besucht. Der schön bebilderte Tätigkeitsbericht blickte zurück auf die vielen Aktivitäten und das von Leszek Paszkiet (Verantwortlicher für die Städtepartnerschaft mit Polen) koordinierte Sarny-Hilfsprojekt des VESP im Jahr 2023. Die Kassenprüfer Gerd Becker und Rainer Zipper bescheinigten der Schatzmeisterin Edelgard Deisenroth-Specht eine tadellose Buchführung und beantragten die Entlastung des gesamten Vorstands.

Da „Quartiermeister“ Hans Stirnberg nach 16 Jahren aus persönlichen Gründen seinen Rücktritt aus dieser Funktion angekündigt hatte, war die Wahl eines neuen Beisitzers erforderlich. Bürgermeister Mario Dahm übernahm die Versammlungsleitung und stellte Gerd Becker als Kandidaten für das Amt des „Quartiermeisters“ vor. Dieser war zuvor vom Amt des Kassenprüfers zurückgetreten. Gerd Becker wurde einstimmig als Nachfolger von Hans Stirnberg in sein neues Amt gewählt. Manfred Franke rückte dafür als zweiter Kassenprüfer nach. Heike Zipper und Birgit Becker traten aus beruflichen und persönlichen Gründen von ihren Beisitzer-Ämtern zurück. Ihre Posten werden im kommenden Jahr neu besetzt.

Ein wichtiger Tagesordnungspunkt war die Aktualisierung der Satzung, die nach einigen Nachfragen und geringfügigen Veränderungen von der Mitgliederversammlung angenommen wurde. Darüber hinaus fand auch die Beitragserhöhung nach fast 20 Jahren die Zustimmung der Mitglieder, so dass zukünftig Beiträge von 25,- € (Einzelmitgliedschaft) beziehungsweise 30,-€ (Familienmitgliedschaft und Vereine) pro Jahr erhoben werden.

Zum Dank für das große ehrenamtliche Engagement im VESP verschenkte Vorsitzende Martina Quadt-Lubitz zum Abschluss MERCI-Pralinen an alle Anwesenden.

Text: MQL